
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）本市の都市計
画区域の歴史と現状
について

①本市の都市計画区域の歴史

②現在の都市計画区域は実状に合っているのか。

（２）令和７年の都
市計画区域の見直し
について

①目的や他の自治体との連携は。

②農地保全は。

③地価や固定資産税への影響は。

（３）本市の将来を
見据えた都市計画に
ついて

①交通インフラの充実を。

②産業振興に結び付く計画を。

③JASMや新設工業団地を活かした計画を。

④国の半導体戦略を見据えた計画を。

２番 齋藤正昭
（１）消防団員の現
状と組織見直しにつ
いて

①各分団及び班の定数と実団員数は。また、各班の平均年齢は。

②出初式、全体訓練及び火災時の出動状況は。

③今後の組織見直しは。
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８月３０日（火）午前１０時～［発言順１、２］

永清和寛
１番



発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）須屋浄化セン
ターの跡地利用につ
いて

①現在の検討状況

②地元の意見と今後の方針

（２）個人情報保護
条例について

①デジタル関連法施行によって市個人情報保護条例はどう変わろ
うとしているのか。

②考えられる改定の今後のスケジュール

③現条例の個人情報を保護する規定・原則を守る必要性

（３）パートナー
シップ制度について

①検討状況と導入の見通し

②多様性を認め合い安心して暮らせる合志市のために、早期の
パートナーシップ制度の導入を。

（１）防災について

①新規採用職員には、どのような訓練等を行っているのか。

②職員の被災地派遣について

③戸別無線機の今後の計画について

④各区の組長宅に戸別無線機の設置はできないか。

⑤情報伝達方法について

⑥情報伝達の一元化について

（２）マイナンバー
カードの普及につい
て

①マイナンバーカード申請専用車について

②市民に優しい手続きについて

３番 濱元幸一郎

䭜大二郎４番

８月３０日（火）午後１時～［発言順３、４番］
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（２）浸水想定区
域・家屋倒壊等氾濫
想定区域・土砂災害
警戒区域の児童生徒
数について

令和２年第３回定例会で一般質問した際は「把握していない」と
のことであったが、改めて伺う。

（３）防災士の各種
訓練への関わりにつ
いて

①総合防災訓練への防災士連絡協議会及び防災士の関わりについ
て

②学校防災訓練への防災士連絡協議会及び防災士の関わりについ
て

（４）ドライブレ
コーダーの設置助成
について

①公用車への設置状況　

②民間車両に設置した際の助成金制度を設けたらどうか。

５番  青山隆幸

（１）自主防災組
織・地区防災計画・
災害時避難行動要支
援者の個別避難計画
のその後について

①自治会における自主防災組織と地区防災計画の有無について
・浸水想定区域
・家屋倒壊等氾濫想定区域
・土砂災害警戒区域、土砂災害特別警戒区域

②浸水想定区域、家屋倒壊等氾濫想定区域、土砂災害警戒区域・
土砂災害特別警戒区域における、各自治会独自の防災訓練の有無
について

③地区防災計画が定められた後の修正・見直しについて（市内全
域）

④火災延焼よる災害リスクについて

⑤地区防災計画の合志市地域防災計画への記述は進捗があるの
か。

⑥浸水想定地域、家屋倒壊等氾濫想定区域、土砂災害警戒区域の
自治会における避難行動要支援者の個別避難計画の作成の進捗。

⑦避難行動要支援者の個別避難計画の地区防災計画への記述はど
うなっているか。
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８月３１日（水）午前10時～［発言順５、６番］



（１）各小中学校設
置の冷水器について

①各学校の冷水器の設置台数について

②最近の異常気象を考慮し、全学校に対し冷水器を１～２台増設
すべきと考えるがいかがか。

（２）小中学校にお
けるタブレット端末
教育について

①先生や子どもたちのタブレット活用の習熟度に関する進捗状況
は。

②今後のタブレットを活用した教育目標と割り当て時間配分計画
について

（３）ゾーン３０に
ついて

①設置効果について

②段差等に対する苦情はないか。

③現時点における問題・改善点はないか。

④各区の申請状況は。

（４）有害鳥獣につ
いて

①市内で確認されている有害鳥獣の種類は。

②今日までに何らかの人的及び農作物被害等は発生しているの
か。

③有害鳥獣捕獲は、団体等へ委託をしているのか。

④鳥獣被害対策実施隊は設置してあるか。またその任務は。

⑤狩猟者の高齢化が進む中、後継者の育成について対策はあるの
か。

６番 犬童正洋



発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）合志市地球温
暖化対策実行計画改
訂について

①合志市地球温暖化防止実行計画書（事務事業編）第６章　計画
の推進体制、点検体制　２点検・評価・見直し体制でPDCAの推進
が書かれているが、削減目標など計画はどこまで達成しているの
か。

②今回の計画改訂にあたり、現計画をどこまで点検・評価してい
るのか。

③改訂で特に力を入れたいと考えているところは何か。

④今回のプロポーザルは納期が令和５年３月２４日になってい
る。令和５年度を始期とすると、計画の周知等に無理が生じない
か。

（２）地域公共交通
の今後のあり方につ
いて

①御代志新駅が開業するが、今後さらにレターバスなどとの連携
を強めることを考えるべきではないか。

②九州MaaSプロジェクト研究会が発足、マイカー以外のすべての
交通手段による移動を一つのサービスと捉える動きが活発化する
と思われる。新しい情報を常に反映させることで協議会を活性化
させる考えはないか。

③レターバスの車内広告などをもっと活用して収益を上げるべき
ではないか。

７番 上田欣也

８月３１日（水）午後1時～［発言順７番］
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）学童保育につ
いて

①定員オーバーの学童保育対策について

②合志小校区での学童保育対応について

（２）ごみ問題につ
いて

①ごみの収集運搬・処分コストについて

②集団回収のPRについて

③容器包装リサイクル対象の資源物対応について

（３）消費生活セン
ターについて

①消費者被害、トラブルについて

②消費者教育について

③見守りネットワークについて

（１）コロナ禍のク
ラス閉鎖の検証と問
題点

①クラス閉鎖の検証はしたのか。
・問題点はなかったか。

②タブレット授業の学校間格差は解消できたのか。

③夏休みの宿題にタブレットは使われたのか。

④宿題やノートをタブレットにするとランドセルが軽くなるので
は。

（２）合志市のDXを
推進するために

①携帯会社と提携し、高齢者を対象とした移動車でのスマート
フォン利用の勉強会を行ってはどうか。

②DXを推進するために、職員のパソコンを更新時に性能の良いも
のにし、また職種にあった機種にしたらどうか。

③全職員に、DXとはどういうものかの研修を行ってはどうか。

④県内自治体ではキャッシュレス決済を導入するところが増えて
きているが、合志市ではいかがか。

⑤人間ドックや特定健診、母子手帳の申請もコロナの予防接種の
ようにラインでの申込が出来るようにならないか。

（３）コロナ禍のコ
ミュニティセンター
について

①コロナ禍のコミュニティセンターの利用状況は,

②栄市民センター「みどり館」の大広間利用を楽しみにしていた
高齢者への対応は。

（４）公共施設のト
イレについて

男性トイレにも、尿漏れパットや人工肛門の汚物入れのために、
サニタリーボックスの設置を。

９番 来海恵子

８番 坂本早苗

９月１日（木）午前1０時～［発言順８、９番］
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